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! ! ! !今晚上港将在廊坊挑战河北华
夏幸福，比赛正值开学季，俱乐部发
布主题为“开题”的海报，希望在争
冠关键阶段，球队能攻克接下来的
每一道难题。而武磊回归，为球队解
开华夏这道难题，增添了信心。
近来上港状态出色，上轮客场

擒下建业后已连胜 !场。目前球队
在少赛一场的情况下，积分与领跑
的北京国安持平，身后有恒大和鲁
能紧追不舍，本月还有和恒大、国安
的直接对话，争冠步伐容不得丝毫

怠慢。
随着科尔曼入主和核心球员拉

维奇伤愈复出，最近几轮华夏幸福
反弹势头明显。谈到对手，上港主帅
佩雷拉表示：“我们会面对一支很好
的球队，他们有顶级球员拉维奇、马
斯切拉诺，一直踢着自己的风格。这
肯定是一场困难的比赛。”

这几天的训练，佩雷拉要求队
员们在尽可能去得分的同时，防守
中不能丢掉平衡，阵型时刻保持紧
凑，有球时多打身后穿插，无球时保
持侵略性逼抢，阻止对手反击。
对上港而言，廊坊这片场地算

是全新的客场。全队选择高铁前往
天津，之后乘坐大巴，于周四晚抵达

廊坊。对阵华夏，上港心理占优。此
前中超 "次对话，上港 !胜 #平保
持不败。武磊本场解禁复出，对上港
来说是重大利好。此外，陈彬彬、雷
文杰等 $%&球员回归球队，佩雷拉
排兵布阵有了更多余地。
上港北上解难题，申花则南下

对强敌。明晚，他们将在天河体育场

迎战广州恒大。近来战绩不佳、上轮
主场输球的申花要争取最好的结
果，提振士气。申花全队已于今天凌
晨抵达广州，在出征的队伍中，未见
登巴巴身影。对申花有利的是，恒大
队长、攻防核心郑智和中卫梅方本
轮累计 !黄停赛。本报记者 金雷

! ! ! !上视五星体育频道今天 !#时

$%分将转播中超河北华夏幸福与

上海上港比赛实况!

武磊复出，上港要解难题
收视指南

我们需要
什么样的
亚运会？欢乐更可贵比赛很

重要

! ! ! ! 亚运赛
场明星荟萃、金牌频出，最红的
又是谁？恐怕你想不到，竟然是头犀牛。

没错，就是这个名叫 '()的独角犀牛，它也是
本届亚运会三个吉祥物中的“老大”。小小的眼睛、
胖胖的身子，看上去俏皮又可爱，因此 '()在亚运
赛场颇受欢迎、抢尽风头，到处都能见到它的身影。

本次亚运会的吉祥物由印尼三种特有的野生
动物组成，分别是极乐鸟 *+,- *+,-、巴岛花鹿
./0-1和独角犀牛 '()。

极乐鸟主要分布在印尼东部，以美丽的羽毛
著称于世，代表着“智慧”；巴岛花鹿是

印尼巴韦安岛上特有的
鹿，代表着

“速度”；独角
犀牛来自印尼西部地区，象征

“力量”。
三个卡通形象各有特色，极乐鸟醒目、巴岛花

鹿活泼，不过最受欢迎的显然是极具呆萌感的犀
牛。印尼组委会对它也是情有独钟———比赛结束后
的颁奖仪式上，站上领奖台的前三名运动员都会被
赠予吉祥物，而送给冠军的就是这头犀牛。
“我们也想给女儿带几个吉祥物回去，但一直

买不到，只能等比赛结束了再想办法吧。”由于吉祥
物卖得太火，在花样游泳双人项目夺冠后，蒋文文
和蒋婷婷姐妹都如此“吐槽”了一番。
走进朋加诺体育中心的官方纪念

品商店，各种亚运会特

许商品琳琅
满目。通常门口会排起几十米的

长队。来看比赛的观众们很多都会选择买几样纪念
品带回家，这其中，吉祥物无疑是最受追捧的。而三
个吉祥物中，'()绝对属于“网红”，货架上其他两种
吉祥物都还有，唯独它总被一扫而光。

'()为何如此走俏？一名来自中国的观众说：
“它看上去就很好玩，萌萌的、憨憨的，看到它就想
笑。”总而言之，市场如此热捧证明了独角犀牛的设
计大获成功。

%2%%年杭州亚运会组委会已经向全球征集吉
祥物，四年之后，杭州能否诞生一款像 '()这
样的“网红”吉祥物呢？

亚运 的明星是一头犀牛最
雅加达之光·幕后

! ! ! !

! ! ! !还有 #天，本届亚运会就要落幕了，接力
棒马上就要传到杭州手里。中国第三度举办亚
运会，应该办成什么样？

记者认为，何不让亚运会成为一场亚洲
的体育嘉年华，多洋溢一些欢乐，让亚洲人越
来越喜欢这四年一度的聚会。

节俭"可以更热情
! 杭州申办 %2%%年亚运会没有竞争对手。
有数据显示，最近两届奥运会经济收益在减
少，亚运会也是如此，潜在的商业利益也不如
以前。毕竟，综合性赛事场馆
建设耗费

巨大，亚
运赛事 !2个大项，每

个项目需要建设相应场馆……
如今已进入信息化社会，很多世界大

国可以通过其他的传播途径来让外界了解
自己。

因此，今后节俭办赛一定是主流。不过，
这次雅加达亚运会上东道主的热情和友好，
还是让人印象深刻。以中国的经济实力和综
合国力，已经完全不用一场亚运会来向世界
展示，一场热情和欢乐的体育嘉年华，或许是
更好的定位。

比赛"可以更欢乐
毫无疑问，今年亚运会最引人关注的要

数电竞了。第一次被列入综合性运动会项目，
外界也是各种议论。其实，大可放松一些，亚
运 会 的 英 文 不 就 是 .3,)-

4)563，所以

就算不叫
电竞，就叫电子游戏
又有何妨？

从前，亚运会的设项，向来是以奥运会为
风向标，同时兼顾非奥项目和亚洲特色、举办
地特色。本届亚运会就基本把 %2%2年东京奥
运会新增的项目纳入进来，另外，东亚的武
术、东南亚的藤球、南亚的卡巴迪等，都作为
有地区特色的非奥项目登上了亚运会。也许
有一天，踢毽子、丢沙包、橡皮筋等也能进入
亚运会呢！

改变"可以更繁荣
这些年，亚运会一直在求变。
在规模上，自从 %227年卡塔尔人“以奥

运会的标准举办亚运会”以来，亚运会的规模
越来越大，使得一些中小国家和地区很难独

立承办，因此亚奥理事会决定
“瘦身”。

此此有体育业内人士
表示，亚运会其实可以拓展为洲际
综合性体育文化盛会：一是参照奥运会，从
“更快、更高、更强”的角度，选择主流项目和
蓬勃兴起的运动；二是要有发展眼光，选择深
受年轻人喜欢的运动项目；三是将具有举办
地特色的体育运动和文化项目列为表演项
目。举办的方式也可以灵活变通一些，比如联
合举办等，分担压力。同时，还可以将体育文
化活动分拆成若干主题，把最核心的竞赛活
动聚集在特定时间和地点举行。

亚运会走过了六十多年，亚洲生活着
!"#的世界人口，他们有理由拥有一个全亚
洲的体育盛会，一个有更多人参与、更精彩的

体育嘉年华。 特派记者 吴翔
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! 下届亚运会将在杭州举办"

图为杭州奥体中心 图 &'(

红 特派记者 关尹
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! 热情欢乐的志愿者是雅加

达亚运会的一道风景 图
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